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議会報告会における質疑応答

議案の報告についてのご意見・ご質問等
ご意見・ご質問等の要旨と回答
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　子ども子育てに関する報告がありましたが、市議会のやり取りを聞いていると、バランス
のとれた施策という話がよく出てきます。この意味を伺いたい。

　今回は、市民の皆さまからの要望も多かったこともあり、子育て支援策の一つとして放
課後児童クラブについての報告をさせていただきましたが、子育て支援全体のバランスの
中の一つとして捉えていただければと思います。
　子育て支援のバランス感については、市としてもしっかりと検討をしながら、調査研究を
繰り返しているところです。
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　官学連携団地活性化推進事業で武里団地の活性化につながったと説明がありました
が、例えば、共栄大学などの周辺にある団地やアパートに補助金を出して、同様に地域
の活性化を図ることはできないものでしょうか。

　現在は、武里団地の少子高齢化が著しいため行っている事業となっていますが、他の地
域についても将来的には検討する余地はあると考えられます。
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